

ZERTIFIKAT

MULTI-SITE



Zertifikatsnummer / Certification Number
IMO-029292

für / for

PPD Paperproducts Design GmbH
Am Hambuch 4
D-53340 Meckenheim

Aktuelle Standorte sind im Anhang genannt!
Participating sites are listed in the annex!

Aufgrund des durchgeführten Audits und den vorliegenden Vertragsgrundlagen bescheinigt das Institut für Marktökologie (IMO) dem oben genannten Betrieb, dass sein Warenfluss (chain of custody) die Richtlinien des Programme for the Endorsement of Forest Certification Schemes erfüllt (Anhang 4 des PEFC Council Technischen Dokuments Produktkettennachweis von Holzprodukten - Anforderungen). Der Betrieb verwendet die Methode der physischen Trennung und verpflichtet sich, nur solche Druckprodukte mit PEFC Deklaration weiterzugeben, die lückenlos kontrolliert sind.

Based on its audit and on a signed contract, the Institute for Marketecology (IMO) herewith certifies that the chain of custody of the above mentioned operation is in line with the standards of the Programme for the Endorsement of Forest Certification Schemes (Annex 4 of the PEFC Council Technical Document (Chain of Custody of Forest Based Products) - Requirements). The company is using the physical separation method and commits itself to pass on as PEFC-labelled only such printing products as has undergone uninterrupted control.

Folgende Produkte befinden sich im Zertifizierungsbereich dieses Betriebs.

The scope of the certificate of the above mentioned company covers the following products

Printed Handkerchiefs
Seviettes

Gültig / Validity **23.11.2014**

Datum der ersten Zertifizierung: **24.11.2009**
Date of First Issue

Weinfelden, den 24.11.2009



IMO Group Office
Weststrasse 51
CH-8570 Weinfelden
Fon +41 (0) 71 626 0 626
Fax +41 (0) 71 626 0 623
info@imo.ch
www.imo.ch



IMO Group Office Weststrasse 51 CH-8570 Weinfelden

Anhang zum Zertifikat *Annex to Certificate*

Zertifikatsnummer / *Certification Number*
IMO-029292

für / *for*

PPD Paperproducts Design GmbH
Am Hambuch 4
D-53340 Meckenheim



Folgende Standorte nehmen aktuell an der Zertifizierung teil:
The following sites are currently participating in the certification:

Zertifikatsunternummer <i>Sub code certification</i>	Name des Mitgliedes <i>Name of member</i>	Anschrift, Ort <i>Address, location</i>
IMO-029292 A	Paperproducts Design GmbH	Am Hambuch 4, D-53340 Meckenheim
IMO-029292 B	Ambiente Europe BV	Spijkerweg 1, NL-6584 AB Molenhoek

